

Le plot et le potelet

L'idée de cette gamme est de créer des éléments à partir du modèle d'un tasseau de bois.

Le volume cubique vient s'enrichir par la travail de la matière.

Ici le potelet est couronné par une matière contrastée ainsi qu'un motif différent, celui-ci reprend l'idée du feuillage.

La poubelle

Le volume de la poubelle est formé par quatre tasseaux de bois.

Le banc

Les planches de l'assise sont maintenues aux extrémités par les plots de bois.

L'assise peut être réduite pour offrir différentes longueurs de bancs.

